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「メールアドレス」登録のお願い 

～君津木更津歯科医師会の情報をあなたのパソコンへ～ 

 

ぜひ、ご登録を！ 

下記のメールアドレスに送信 

kkdental@nifty.com 

件  名：メールアドレスの件 

通信欄：メールアドレスお知らせします。 

 氏名記載（フルネームでお願いします） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1 期古谷執行部（令和 3～4 年度） ２年間、ありがとうございました。 
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会長 古谷 隆則 

 

 

 

２年前の総会で皆さんから会長の指名を頂き、この大役が私 

に務まるのか、と大変心配しながらのスタートでしたが、神副会長、 

長谷部副会長、熊切専務はじめ有能な理事の皆さんに多大なご協力を 

もらいながら、なんとか 2 年の任期を終えることができました。振り返りますと任期中は

新型コロナウイルス感染症拡大による歯科医療機関の感染予防対策、昨今の電気・ガス等燃

料費の高騰、歯科材料や薬剤の供給不足、更にオンライン資格確認システム原則義務化と費

用面だけでなく診療・労働内容の負担増にもみんなで耐えてきた 2 年でした。この間、県歯

科医師会や行政との会議はオンライン会議も多く、内容によっては今後もオンラインで済

みそうなもの、やっぱり対面でニュアンスを感じながらやったほうが良いものなどが経験

できました。そして私たちの理事会は対面が基本だと強く感じました。任期後半の大きな問

題として千葉県袖ケ浦福祉センター診療室歯科の閉鎖がありました。障がい者（児）の歯科

診療にあたっておりました同センターは令和 5 年 3 月 31 日で閉鎖となり、治療や定期健診

を受けていた 100 人以上の患者さんが行き場を失いました。これに対しては南房総地区で

この分野の対応施設の実現に向けて話が進むように 4 市行政に働きかけています。また先

日の忘年会、新年会は久しぶりに来賓を迎え、楽しい懇親会の時間をすごせました。新型コ

ロナウイルス感染症が令和 5 年 5 月に感染症法上の位置づけが 2 類から 5 類に変更された

ことから、以前のように多くの皆さんと顔を合わせながら会の行事が盛り上がることを期

待します。 

最後に、これからも口腔健康管理を通し、4 市 32 万人の健康寿命延伸に貢献する歯科医

師会であることを願います。皆さん、２年間、有難うございました。 

 

 

 

 

任期満了にあたって 
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副会長 神 由紀彦 

 

2 年間にわたり、古谷執行部にて副会長を務めさせていただきま 

した。前半はコロナ禍の続きで行動制限の中での活動となりまし 

たが、ここ 1 年は以前と同様に多くの行事が行われたことには安堵 

しております。個人的には多くの方に参加いただいた「会員研修旅行」 

「敬老祝賀忘年会」「新年会」が以前と同様に開催できたことが感慨深いです。 

特に新年会では 4 市の市長にお越しいただき意見交換ができたことは、君津木更津歯科

医師会の組織に所属していることに心強さを感じました。その場でも会長から袖ケ浦福祉

センター閉鎖後に対応できる施設に関連して要望をお伝え出来たのは大きな収穫でしょう。

定時総会前には、4 市に要望書の提出をしました。ぜひ実現に向けて次期執行部にバトンを

渡したいと思います。 

会員の皆様には多方面にわたりご協力いただきましたことに厚く御礼申し上げます。 

 

 

副会長 長谷部 猛 

 

皆様のお役に立てたとは到底思えませんが、なんとか無事に副 

会長の任期を終えることができました。これもひとえに理事会の 

先生方のお力添え、さらには会員の皆様の御協力あってこそと、心 

より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

コロナ禍での任期ということもありなかなか皆様とお顔を合わせる 

機会も少なくなってしまった期間でもありました。と、共に「あれ？別に出席しなくても

会は回るんじゃネ？」とバレてしまった期間でもありました。 

 忘年会、新年会も再開しております。特に今年の新年会は、初めて４市の市長全員のご

出席を賜り、古谷会長を中心に畳の上で５人で車座となり・・・盃をかたむけながら今後

の歯科界について語り合う姿は大変素敵なものに映り、会って話すことの素晴らしさを感

じました。 

 皆様と顔を合わせ談笑することにより、君津木更津歯科医師会もより良きものになり、

私達ひとりひとりの歯科医師人生も少し豊かなものになるのでは？と思っております。リ

モート、書面は大変便利ですが伝わりづらいこともあるように思います。 

 当会がひとりひとりの顔の見える会として続いていけます様、皆様の変わらぬご協力よ

ろしくお願いいたします。 

 ２年間ありがとうございました。 



5 

 

専務理事 熊切 篤 

 

専務理事の重圧から解放され、ほっとしています。 

前専務の神先生にはいつも助けていただきましたし、古谷会長には 

気をもませてしまって、反省ばかりです。理事会のみなさん大変お 

世話になりました。  

コロナ禍をやり過ごし、直接会って話すことの大切さを体験しましたから、新入会の先生

はもちろんみなさんと、対面の交流を用意していきたいと思っています。今年から是非また

足をお運びください。 

46 年間継続された袖ケ浦福祉センターが閉鎖され次の施設が存在しない状況は私達だけ

では解決できないとても大きな問題で課題になります。 

富津市行政担当としましては妊婦健診が継続され、口腔がん検診が今年度事業にすべり

込み、8 月予定となりました。 

健康づくり課・常勤歯科衛生士の待遇の改善あり、今年は正規職員になり週 4 日勤務で

とても頑張ってもらっています。（週の中に 1 日休暇がありますのでご理解ください） 

 高齢者口腔教室も継続。フッ化物洗口は協議中で教育委員会、学校教育課、健康づくり課 

と横のラインができてきました。介護福祉課の「自立支援のための地域ケア会議」にはお声 

がけさせていただきました際お引き受け頂いた先生にはありがとうございました。今後と

も宜しくお願いいたします。 

 年末年始休日当番もいつも快く受けていただきまして富津市の先生方ありがとうござい 

ます。 

 

 

 

監事 砂川 直俊 

 

コロナ禍まっただなかでスタートした古谷執行部会務は、色々制 

限を受けました。行事の中止縮小、延期、オンライン開催等、各担 

当理事もかなり苦労したと思います。 

二年目に入りコロナの感染対策もある程度なれて来たこともあり 

ボウリング大会、日帰りのバス研修旅行等再開出来た行事もありました。 

今年五月コロナは５類へ移行して様々な制限はかなり緩和されましたが、ここ最近ではコ

ロナ患者微増傾向という気になるニュースも耳にします。コロナ問題だけでなく物価の値

上がりは歯科材料も例外ではなく、電気料金値上がり、Pd 価格も一時期に比べると落ち着
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きましたがまだ高値水準です。 

歯科業界のいろんな問題を抱える中で古谷執行部の二期目が始まろうとしています。 

担当理事の先生方は留任もいれば新規に入られた方もいらっしゃることでしょう。皆さん

で古谷会長をしっかり補佐してこれまで以上に盛り上げていかれることを願っております。 

私も微力ながら一会員として協力致します。 

会員の先生方には二年間ご理解ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

監事 釼持 恒 

 

古谷会長のもと、監事を 2 年間務めさせていただきました。 

浅学非才な私が大過なく終えることができたのは、ひとえに古谷会 

長はじめ執行部の先生方、ならびに会員の先生方のご指導ご協力の 

おかげだと感謝しております。 
先日無事終了しました監査会では会計業務の多さを心配していましたが、次年度からは

税理士に依頼することが決まったのはよいニュースだと思います。 

今後は君津木更津歯科医師会の一会員として微力ながら協力していきたいと思います。 

 

 

 

総務担当理事 松清 均 

古谷会長のもと、総務委員会担当理事として２年間を務めさせて 

頂きました。今回の執行部で臨時総会を３月開催へ前倒しの変更が 

ありました。地域医療に大きく関わりを持つ君津木更津歯科医師会 

が行政の人員の配置転換に対応をするためです。この臨時総会の準備 

にあたり多くの先生に書式や言葉の選び方を教えて頂き、少々では 

ありますが自身の成長の場にさせて頂いたような気がします。 

今、考えるとあっという間の２年間であったと思います。私は 2015 年の 6 月に現会長で

あり当時、総務担当理事に就任されていた古谷会長のもとで初めての委員会委員長を務め

させて頂きました。理事を支える為の委員長であった私は支えるどころか、多くのご指導を

頂きながらの委員長でした。今回はと言いますと、古谷会長を支える為の理事に就任したの

にも関わらず、古谷会長、神・長谷部両副会長、熊切専務、勝見会計理事に日々ご指導や助

言を頂きながら、そして玉利委員長をはじめ多くの委員の先生方に支えて頂きながらの２
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年間でした。あれ、以前と何も変わっていないのではないか？いいや、変わっていました。

更に多くの先生方に支えられての２年間でした。君津木更津歯科医師会は多くの有能な先

生方を抱える一般社団法人です。しかし、私はそうではありません。そんな私が執行部の中

にいて、会務に関わっている。心配でしょうか？大丈夫です心配はありません。多くの先生

方が背を押して下さいます。君津木更津歯科医師会は皆さんの会です。多くの手で支え合っ

てより良い会であったらと思っています。最後になりますが、今後も少しでも歯科医師会に

お役に立てるように努力してまいります。稚拙な文ではありますが、私の退任の挨拶とさせ

て頂きます。2 年間、ありがとうございました。 

 

 

 

会計担当理事 勝見 雅也 

 

古谷会長のもと会計担当理事を２年間、そして前期から数えると 

２期４年間を何とか無事に務めさせていただくことができました。 

 この２年間は、コロナ禍により事業の中止が相次ぎ事業費の繰越が 

あったため、年会費を半額にするところからスタートしました。また、 

福祉共済負担金についても月額 500 円から 200 円に減額されました。 

この先、終身会員の数が一段と増える時期が訪れますので、その時には元の会費に戻さな

ければならなくなるでしょう。その際は、よろしくお願い申し上げます。 

 それから、木更津において三井住友銀行が個人専門となり三菱ＵＦＪ銀行が千葉市に支

店が移転し、預金口座の解約等で奔走することになりましたが、ネット銀行の活用により効

率化を図ることができました。会計の効率化に関しては一定の成果があったと自負してお

ります。 

 最後に、会員の先生方にご指導、ご協力いただきましたことを深く感謝いたします。本当

にありがとうございました。 

 

 

社会保険担当理事 松葉 亨 

 

古谷会長のもと社保担当理事に就任し 2 年間前期は須藤先生から 

のバトンタッチで 1 年だったので計 3 年の任期をなんとか無事に 

務めさせていただくことができました。 

この 3 年間はまさにコロナに振り回された 3 年でしたが 3 年目に 
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してようやく社保講習会、新年会でみなさん集まることができ、飲み 

ニケーションの必要性、重要性を痛感いたしました。今後も君津木更津歯科医師会の為微力

ではございますがお役に立てたらと思います。 

最後になりますが古谷会長はじめ執行部の先生方、また委員長の河野先生にはご指導、ご

協力いただきましたことを深く御礼申し上げます。 

 

 

 

地域保健担当理事 勝呂 泰樹 

 令和３年度から令和４年度の２年間地域保健委員会の担当理事 

をやらせていただきました。なかなか終息しない新型コロナウイル 

ス。その中での活動はとても大変なものでした。協力していただいた 

先生方、携わってくれたスタッフの皆さんには本当に感謝しておりま 

す。活動中止が多かった委員会もありましたが、地域保健委員会はコ 

ロナ禍でも活動し続け地域に貢献させていただきました。 

木更津市、袖ケ浦市口腔がん検診は継続事業として定着しました。そしてこの令和５年度

から富津市口腔がん検診も継続事業として加わりました。歴代の執行部や理事のおかげで、

この口腔がん検診という事業は千葉県下でも歯科医師会の事業として誇れるものとなった

と思います。 

そして私自身、力を入れてきた事業の一つとして歯科特殊健康診断（酸蝕症検診）。法の

改正とともに、企業からの依頼が多くなりました。歯科医師会と企業間のやりとりは大変苦

労したところです。企業側は検診自体の把握ができていないところが多く、事務局、私、企

業間での問題が生じることが多々あり、今後の課題も多く残りました。なにはともあれ、事

業が増えてきたことは喜ばしいことであり、歯科医師会の知名度や発展につながることを

願っています。 

そして富津市も歯科事業に積極的に取り組んできており、この歯科医師会と共同事業も

多くなりました。高齢者にむけての口腔教室など、市民と歯医者の距離を縮める場としては

とても良いものと思いました。また新たに富津市口腔がん検診も市民にとっても、とても有

益なものになることだと思います。 

２年という短い間でしたが、私にとってもいろいろ成長できた場でもありました。ありが

とうございました。 
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障がい福祉担当理事 成川 芳明 

 

障がい福祉の理事を担当してまいりました成川です。 

主にきみつ愛児園での摂食嚥下指導を行なってきましたが、愛児園 

での摂食嚥下指導に関しては、日大松戸の野本先生、遠藤先生の御 

協力のもと、各委員が的確で素晴らしい指導をしてくれていると考え 

ております。この 2 年間で新しく指導に加わっていただいた先生方、 

開業医の歯科衛生士や、君津中央病院の言語聴覚士の参加にはとても有難く思っておりま

す。うれしいことに園の保護者からの指導希望が増えてまいりました。重度の障害児の指導

から、食事時の姿勢、お箸やスプーンの持ち方など、指導は多岐にわたってきております。

令和 5 年度からは富津市の高齢者施設「どんぐりの郷」での摂食嚥下指導も始まりました。

皆様、御理解と御協力有り難うございました。 

 

 

 

生涯研修担当理事 中村 武仁 

 

２年間、生涯研修の理事を務めさせていただいた中村です。生涯研 

修は会員の皆様の臨床の助けになる様な講習を行う事が主な活動です 

が、会員の幅広い年齢層や臨床の内容が把握できている訳でもなく、 

中々期待に応えるのがとても難しかったです。これで良いのかと自問 

自答する２年でした。そんな頼りない理事でしたが前任の水町先生を 

はじめ委員の皆様の助けをお借りして無事に任期を終えることが出来ました。講演会の打

ち合わせや反省会で集まる機会も多く沢山コミュニケーション（飲みニケーション？）を重

ねた為に委員会の団結力はどこにも負けない素晴らしいチームでした。本当に感謝です。ま

た私のしょうもないミスや素行を寛大な心でお許しいただいた古谷会長、理事の皆様方に

は迷惑をかけて申し訳ありませんでした。また別の理事になる事がありましたら惜しみな

く力になれる様精進いたします。今後ともご指導、ご鞭撻の程宜しくお願いいたします。 
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学校歯科保健担当理事 今村 健朗  

 

古谷会長の下で学校歯科保健担当理事に就任して、早２年が経ちま 

した。会員の皆様には、日頃より会の事業にご理解、ご協力頂いた事 

を深く感謝いたします。 

就任当初は右も左もわからない状態で、至らぬことも多々ありまし 

た。前任の長谷部先生や理事会、委員会の先生、事務局の加々見さんに 

支えられ任期を終わらせることができました。また、少しでも学校歯科に貢献できていたら

と思います。 

今期も新型コロナウイルスの影響で通常の会の運営も困難となり、皆様にも多大なご迷

惑をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます。 ようやくコロナも５類に移行

し皆様と顔を合わせる機会が増えると思います。 

本当にお世話になりました。また機会がありましたらよろしくお願いします。 

 

 

 

特殊歯科担当理事 鈴木 達也 

 

この度、任期満了をもちまして、特殊歯科委員会理事を退任させ 

ていただくことになりました。 古谷会長のもと、初の理事という大 

任を承り、右も左もわからない状況の中、他の諸先生方の助けもあり、 

なんとか任期を終えることができました。  

初年度は、コロナ禍により特殊歯科はなにも活動ができません 

でした。 特殊歯科は会員の先生方との交流の場だと思っておりましたので、とても残念で

したが、２年目には状況も落ち着いてきたこともあり、年末の忘年会含め、会員の先生方と

の交流の場をいくつか設けられたことは良かったと思います。 

 最後になりましたが、この度無事に任期を終えられたこに感謝を述べ、ご挨拶とさせて

いただきます。ありがとうございました。 
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医療管理担当理事 高浦 幹雄 

今回初めて執行部の皆様とご一緒させて頂きいろいろと経験する 

ことが出来ました。まずは諸先生方の仕事の迅速さに驚かされ、私 

は右往左往するありさまでした。また歯科医師会の重要性も認識で 

きました。会員の皆様、執行部の先生方の努力によって歯科医師会の 

社会的な認識度の向上につながり、またそれが非会員の先生にも影響 

すると思います。あっという間の２年間でしたが大変勉強になりました。執行部未経験の先

生はどうぞ、門戸は開かれております。 

 

 

 

広報調査担当理事 飯島 達郎 

広報調査担当理事を２期４年間担当し、この度退任させていた 

だく事になりました。思えば４年前、今は亡き同窓の大先輩でもあ 

る原前会長より唐突に、「飯島君には広報をやってもらう」とお電話 

をいただき、未知の世界に放り込まれた時はどうしようかと思いま 

したが、本当に周りの先生方や事務局の加々見さんに助けられご協 

力いただき、なんとか会務をこなして参りました。 

やがて古谷執行部となり、理事会に所属することで当会の運営につ 

いても段々理解できるようになり、臆することなく協議できたかなと思います。委員会では

真っ先にメンバーが確定し出席率も良く、広報の花形である会報作りは画像やイラストを

多く取り入れ、誰にでも楽しんでいただける会報誌を作り上げてこられたかなと思う所存

です。長きにわたり、お世話になりありがとうございました。 
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令和４年度 年末年始休日診療報告 
 

医療管理担当理事 高浦 幹雄 記 

 

 

令和４年度 四市合計受診者総数 ９５名 

  令和 4 年 12 月 31 日 令和 5 年 1 月 1 日 令和 5 年 1 月 2 日 令和 5 年 1 月 3 日 

木更津市 

小竹歯科医院 石村歯科医院 

 

 

プレミオデンタルクリニック 
 

 

ふしい歯科医院  

小竹 和巳先生 石村 元章先生 髙野 大樹先生 伏居 教男先生 

 

 
     

計３７名 受診者  ７名 受診者  １０名 受診者  １１名 受診者  ９名  

君津市 

やまだ歯科 神歯科クリニック けいひろ歯科クリニック 原歯科医院 

 

 

山田 遼先生 神 由紀彦先生 茂田 圭弘先生 原 比佐志先生 

 

 

     

計２６名 受診者  １３名 受診者  ２名 受診者  ７名 受診者  ４名  

富津市 

今村歯科医院 なかじま歯科 宮田歯科医院 平川歯科医院 

 

 

今村 健朗先生 中島 規男先生 宮田 賢先生 平川 恵敏先生 

 

 

     

計６名 受診者  ２名 受診者  ２名 受診者  ０名 受診者  ２名  

袖ケ浦市 

袖ケ浦歯科医院 ハナザワ歯科クリニック みき歯科 蔵波歯科医院 

 

 

櫻井 麻美子先生 花澤 剛先生 金田 美樹先生 加瀬 里江先生 

 

 

     

計２６名 受診者  １０名 受診者  ６名 受診者  ７名 受診者  ３名  
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(参考 過去 10 年間) 

 

（来院理由） 

C               

20 名 

Pul             

11 名 

Per            

17 名 

P 急発           

8 名 

外傷               

2 名 

Perico           

4 名 

AA              

5 名 

GA            

1 名 

義歯関係         

2 名 

脱離           

16 名 

他(詳細下記)      

9 名     
  

他詳細） 咬合性外傷 1 名  重度 P 1 名 交換期障害 1 名 抜歯窩治癒不全（開口障害伴う）1 名         

萌出性歯肉炎１名  抜歯後疼痛 1 名  他 3 名詳細記載なし 

 

  

（休日当番医をどのように知ったか） 

各市へ問合せ                

2 名 

各市広報誌               

15 名 

4 市 HP             

57 名 

当会 H P            

3 名  

房総ファミリア           

8 名 

新千葉新聞                 

0 名 

朝日新聞               

0 名  

毎日新聞              

0 名 

産経新聞                 

0 名 

各市消防署                 

0 名 

その他  

10 名 

 

 

令和４年度の年末年始休日診療のご報告をいたします。患者数は９５名で昨年とほぼ同じでした。特に

問題も無かったようでこれも会員の皆様方のご協力のおかげです。日常から離れゆっくり過ごしたい時

期でのご依頼となりますが、これからも宜しくお願い致します。 

 

年末年始休日診療は、毎年 12 月 31日～翌 1月 3日までの４日間、午前９時から 12時までとなります。 

 

 

 

平 成 2 4 年 度  

     104 名 

平 成 2 5 年 度  

    115 名 

平 成 2 6 年 度  

     110 名 

平 成 2 7 年 度  

     91 名 

平 成 2 8 年 度  

     91 名 

平 成 2 9 年 度  

     106 名 

平 成 3 0 年 度  

     71 名 

令 和 元 年 度  

     117 名 

令 和 2 年 度  

     70 名 

令 和 3 年 度   

    9 2 名 
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令和４年度 社保講習会・新年会 

 

 

社会保険担当理事 松葉 亨 記 

 

令和 5年 1月 21日(土)午後 4時より、東京ベイプラザホテルにて千葉県歯科医師会社会保険担当理事 

柴田康則先生を講師としてお招きし社会保険講習会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりのベイプラザホテルでの開催            柴田康則 県歯社保担当理事              松葉理事 

 

今回は「最新の社保情報」というテーマでご講演して頂きました。まずは皆さんの心配事だと思います

が「指導」についてお話いただきました。昨年の講習会でもお話されていましたが、令和 5年度までは高

点数による個別指導は行われないそうです。ただ最近情報提供による指導が増えてきているので注意し

てくださいとのことです。また指導の形式も変化してきており、集団指導（指定時、更新時、登録時）は

e ラーニングによる実施が原則となっております。コロナ禍もあり DX 化が急速に進行してきているのを

感じます。オンライン請求やオンライン資格確認など流れに乗り遅れないようによろしくお願いします。 

 

講習会終了後、同ホテルにて講師の柴田康則先生、木更津市長 渡辺芳邦様、君津市長 石井宏子様、富

津市長 高橋恭市様、袖ケ浦市長 粕谷智浩様、千葉県歯科衛生士会会長 高澤みどり様をお迎えし、新年

会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

木更津市           君津市         富津市         袖ケ浦市          県歯衛生士会 

渡辺芳邦 市長       石井宏子 市長      高橋恭市 市長      粕谷智浩 市長       高澤みどり 会長 
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2020 年の新年会を最後に実に３年ぶりの開催となりました。その為か多くの来賓に来ていただくこと

ができました。特に４市の市長に来ていただくなんて当会として史上初のことではないでしょうか。例

年ですと来賓の方々はご挨拶を頂くとすぐに退席されてしまうのですが今回は皆様ゆっくりとご歓談い

ただき会員との交流を深めていただいたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯の御発声は、細井系太郎先生     三役の先生方と。４市の市長が一堂に会するのはまさにミラクル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力いただいたコンパニオンクラブ Ciel の皆さん        三本締めは山田晃先生  
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久しぶりの対面での社保講習会、新年会で色々とバタバタとしてしまいましたがお手伝い頂いた先生

方ありがとうございました。柴田先生、タイトなタイムスケージュールを組んでしまい駆け足でのご講

演をお願いしてしまいすみませんでした。今後ともよろしくお願いいたします。 
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 富津市口腔教室 

 

地域保健担当理事 勝呂 泰樹 記 

 

令和 5年 1月 26日(木）、富津市役所５階会議室にて口腔教室が行われました。 

内容は「災害時におけるお口の健康維持とオーラルフレイル」をテーマとした私の講話と千葉県衛生士

会から、渡邊衛生士と田中衛生士によるお口の健康体操を行いました。 

近年災害被害のニュースを聞かない日はないぐらいです。私自身は東日本大震災や、令和の台風被害ま

でニュースを見たり聞いたりしてもどこか他人事のようでした。「備えあれば憂いなし」ということわざ

にもあるように、最近ではいつ何時、何が起こってもおかしくないため備えをしておかないと！という

気持ちの変化とともに、歯科医師としての災害時の役割を考えた時に避難生活の際に口の健康維持の重

要性を皆様に周知してもらいたいと考えました。参加者は２３名で熱心に私の話を聞いてくださりとて

も感謝しております。また、衛生士会の衛生士によるお口の健康体操も、皆さんが一緒になって体操に取

り組んでいました。 

最後に、自分が歯科医師として伝えたいことを言える場であり、一般の人たちも普段歯医者さんで聞け

ないようなことを聞ける場として、この口腔教室は有意義なものであると思いました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

勝呂理事と渡邊衛生士(中央)、田中衛生士(右) 
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令和５年度第１回医療管理講習会 
 

医療管理委員会委員 和田雅彦 記 

 

令和 5 年 4 月 15 日(土)午後 4 時より、医歯薬会館で令和５年度第１回医療管理講習会が開催されま

した。社会保険労務士法人イースト 代表 東 孝俊 先生を講師に御招きして「職員さんとの 良好な関

係の築き方について」の演題で御講演いただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

東 孝俊先生             高浦 医療管理担当理事 

 

職員と良好な関係を構築するには、「職員の欲求を限りなく可能な限り叶えてあげること」「叶えるた

めには職員の状況を把握すること」「把握するには院内の話しやすい空気感が必要」との事でした。そ

の為には笑顔で挨拶をする事が重要で、これは患者さんとの関係構築にも共通のようです。 欲求の中

身については「マズローの欲求５段階説」に沿って「生理的欲求」「全欲欲求」「属と愛情欲求」「自尊

欲求」「自己実現欲求」の段階を説明されました。ここまでは職員への配慮の話でしたが、続いて「人

材確保の難しさ」「教育の難しさ」「雇用制度の理解の必要性」等、医院長（経営者側）の立場からの話

でした。 育児介護休業の改正等、日頃専門家に任せきりで必要になってから情報収集を始めたり、こ

れらの事柄についても常日頃からの理解の必要性を感じました。 医療を取り巻く環境の変化が激しさ

を増す今だからこそ、絶えず改定される制度に翻弄される事のない医療と医院管理が求められていると

認識させられる講演でした。今後の医院経営に活用したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合写真 東先生を囲んで                    株式会社 YOSHIDA 様より、 

デジタルスキャナーの紹介も行われた 
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図画・ポスター、標語審査会 
  

学校歯科保健担当理事 今村 健朗 記 

 

 

令和 5 年 6 月 3 日(土)、木更津市、いち吉にて令和５年度健歯児童・生徒審査会に関連して図画・ポス

ター、標語に対する審査を行い、下記のように決定いたしました。 新型コロナウイルスは５類になりま

したが、今年度も全ての審査が中止となり、作品に関してのみ審査することになりました。そして今年は

古谷会長、長谷部副会長、熊切専務、釼持監事、学校歯科保健委員会の委員の先生とでの審査となりまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

標語、及び図画・ポスターを審査する様子 

 

図画の部（小１～３） 

順位 学 校 名 学 年 氏 名 

１位 木更津市立真舟小学校 １年 大森 晴太 

２位 木更津市立八幡台小学校 １年 川上 紗良 

３位 君津市立南子安小学校 １年 齊藤 早環 

 

ポスターの部（小４～６） 

順位 学 校 名 学 年 氏 名 

１位 木更津市立金田小学校 ５年 大村 萌乃果 

２位 木更津市立真舟小学校 ５年 神谷 莉瑚 

３位 君津市立南子安小学校 ６年 菅原 さくら 

 

ポスターの部（中学生） 

順位 学 校 名 学 年 氏 名 

１位 君津市立周東中学校 ３年 鹿島 凛 

２位 君津市立君津中学校 ３年 宮原 ひなた 

３位 木更津市立岩根西中学校 ３年 仲村 萌々華 

                                                                                   （敬称略） 
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【各１位 優秀賞作品 】 

 

 

 

 

 

            

大森
おおもり

 晴
はる

太
た

さん                 大村
おおむら

 萌乃果
ほ の か

さん                  鹿島
かしま

 凛
りん

さん  

                   

 

 

歯・口の健康啓発標語 

小学校の部 

順位 標 語 学 校 名 学年 氏 名 

１位 
歯みがきで  

歯も未来も  
ピッカピカ  

（富）環小学校 ４年 加藤 蒼葉 

２位 
感じよう  

食べるたのしさ  
歯の健康 

（袖）蔵波小学校 ６年 A               竹内 奈央 

３位 
いつまでも  

続くけんこう  
歯の力 

（君）周南小学校 ５年 榎本 琉生 

４位 
歯を守る  

ぼくの未来の 
食のため 

（木）東清小学校 ５年 相川 喜一 

 

中学校の部 

順位 標 語 学 校 名 学年 氏 名 

１位 
歯みがきは  

体を守る  
第一歩 

（袖）平川中学校 １年 芝田 美千奈 

２位 
見せていく  

マスクを外して  
きれいな歯 

（木）岩根西中学校 ２年 花香 汐織 

３位 
歯みがきで 

 未来の自分に  
健康を 

（君）周西中学校 ３年 秦 陽菜 

４位 
歯みがきや  

人生百年  
歯と友に 

（富）大佐和中学校 ３年 茂木 翔貴 

                                           （敬称略） 
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一般の部 

（敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

順位 標 語 住 所 氏 名 

１位 
お帰りなさい  

脱いだマスクに  
笑顔の歯 

君津市 小野 敏雄 

２位 
まばゆい歯 

口腔ケアの  
習慣化 

袖ケ浦市 大岩 夫美子 

３位 
白い歯は 

笑顔と共に  
健康美  

木更津市 横田 保子 

４位 
歯磨きは 
  あなたの人生 
       磨きます 

富津市 新吉 義秋 
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第１８回 臨時総会 

 

 総務担当理事 松清 均 記 

 

令和 5 年 3 月 18 日(土)午後 6 時より、東京ベイプラザホテルにて第 18 回臨時総会が開催された。熊

切篤専務理事による司会進行のもと、神由紀彦副会長の開会の辞の後、点呼にて会員総数 146 名中、出席

者 27 名・委任状提出者 93 名（会長を代理人とするもの 87 名）、議決権行使書 2 名 合計 122 名にて定

款 18 条による条件を満たし本総会成立の運びとなった。 

古谷隆則会長の挨拶の後、議長選出に移り執行部一任の声により山口延善先生が議長に選出され、議事

録署名人には議長一任の声により林正弘先生、川邉好弘先生が選任された。 

役員報告・委員会報告は次回の定時総会にて報告される事が熊切専務理事より説明され、続けて議事に

進行した。 

 

 

 

 

 

 

執行部                              古谷会長            山口延善 議長 

 

 

提出議案 

 第１号議案 定款一部変更に関する件 

 勝見雅也会計担当理事より（1）変更の理由（2）変更内容が説明された。 

その後、出席者多数の同意により可決決定された。 

 

 

勝見会計担当理事 

 

役員の選挙 

 選挙管理委員長の山口究先生より令和 5 年 3 月 8 日（水）正午の締め切りまでの会長予備選挙の立候

補者は古谷隆則先生の 1件のみであり、また届け出に不備もなかったとの報告があった。尚、選挙公報

の発送が遅延したため、運営細則 8 条にあるように投票を省略し、別段の方法にて決定するのが良い

のではと提案がされた。 

 議長より別段の方法として採決での決定が提案され異議なしの声により採決が行われた。 

 挙手多数にて古谷隆則先生が次期会長候補者と決定した。 
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      山口究 選挙管理委員長                                     賛成挙手！ 

 

 

 協議事項はなかった。 

 

議長解任後、長谷部猛副会長の閉会の辞により第 18 回臨時総会は閉会となった。 

閉会後、同ホテルにて懇親会が開催された。 

 

 

～懇親会の様子～ 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原先生の乾杯の挨拶          漫才？を披露する長谷部先生と松清先生          締めの挨拶は小竹先生 
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第１９回 定時総会 

 

 
 

 

総務担当理事 松清 均 記 

 

令和 5年 6月 17日（土）午後 7 時より、東京ベイプラザホテルにて第 19 回定時総会が開催された。 

 熊切篤専務理事による司会進行のもと神由紀彦副会長の開会の辞により始まり、点呼において会員総

数 145名中、出席者 31名、委任状提出者 78 名（会長を代理人とするもの 76 名）、議決権行使書提出者 0

名 合計 109 名にて定款 18 条による条件を満たし本総会は成立の運びとなった。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最初に物故会員への慰めとして鶴岡勉先生（令和 4 年 6 月 30 日）、原比佐志先生（令和 5 年 4 月 11日）

に黙祷が捧げられた。また、ご逝去された原比佐志先生の長年にわたる歯科界への貢献が評価され令和 5

年４月 11 日付で旭日双光章の受勲が決定した事が報告された。 

次いで今古谷隆則会長の挨拶の後、執行部一任の声により山口延善先生が議長に選出され、議事録署名

人には議長一任にて天野好之先生、佐久間宣行先生が選任され以下の報告がされた。 

 

役員報告 

(１) 事業報告              専 務 理 事    熊切 篤 

（２）福祉共済報告               総務担当理事    松清 均 

（３）県歯代議員報告          代  議  員     古谷 隆則  

（４）国保組合会報告          国保組合会議員    大野 清美 

（５）監査報告             監     事    砂川 直俊 

釼持 恒  

    

監査会（令和 5 年 5 月 31 日開催）において、年度内における業務全般の実施状況について適正に運営さ

れているものと認められた。尚、令和 4年度会計経理について監査の結果、適正に処理・手続きされてい

ると認められた。  
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熊切専務理事                      松清総務担当理事                        古谷代議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野国保組合会議員                     砂川(左)・釼持(右)両監事 

 

 

 

委員会報告               専 務 理 事    熊切 篤 

 

議案の審議 

 第１号議案  令和 4年度賃借対照表及び付属明細書の承認を求める件 

 第２号議案  令和 4年度損益計算書及び付属明細書の承認を求める件 

       勝見雅也会計担当理事より説明があり出席者多数の同意により定款 18条の条件を満た

し可決決定した。 

 

役員の選挙 

選挙管理委員会委員長山口究先生より選挙公報の内容が説明された。 

 

〇理事・監事選挙  

   臨時総会の議決を受け次期会長候補に選出された古谷隆則先生より理事・監事候補者の名簿が期

限内に選挙管理員会に提出された。その候補者は定数内であった。理事・監事候補者一人一人が出

席者多数の賛成により候補者全員が当選となった。 

  

〇選挙管理委員の選任 

   次期会長の古谷隆則先生より山口究先生、椎津裕貴先生、加藤和幸先生が指名され、出席者多数の
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賛成により当選となった。 

     

休憩に入り、その間に緊急の臨時理事会が開催され総会再開後に各理事の役職が発表紹介された。ま

た、選挙管理委員より山口究選挙管理委員長の就任が発表された。 

会長     古谷 隆則（ふるや たかのり）                                          

副会長    神 由紀彦（じん ゆきひこ）                      

副会長    熊切 篤（くまきり あつし） 

専務理事   勝見 雅也（かつみ まさや） 

会計     玉利 彰良（たまり あきよし） 

総務     松清 均（まつきよ ひとし） 

生涯研修   飯島 達郎（いいじま たつろう）          

社会保険   松葉 亨（まつば とおる）                      臨時理事会の様子 

地域保健   勝呂 泰樹（すぐろ たいじゅ）          

学校歯科保健 今村 健朗（いまむら けんろう） 

障がい福祉  伏居 教男（ふしい のりお） 

特殊歯科   鈴木 達也（すずき たつや） 

広報調査   中村 武仁（なかむら たけひと） 

医療管理   高浦 幹雄（たかうら みきお） 

監事     長谷部 猛（はせべ たけし） 

監事     須藤 正明（すどう まさあき）            新理事の先生方 

                                                                 

〇国保組合会議員の選挙     

    期限内に立候補された大野清美先生と中村武仁先生が出席者多数の賛成により 

    当選となった。 

                                       

〇千葉県歯科医師会代議員の選挙 

代議員として古谷隆則先生、神由紀彦先生、勝見雅也先生が指名され、予備代議員として熊切篤

先生、玉利彰良先生、松清均先生が指名され、出席者多数の賛成により就任が承認された。 

 

協議は特になく議長解任の後、長谷部猛副会長の閉会の辞により第 19 回定時総会は閉会した。 

 

 

 

 

 

 

 

神 副会長                           長谷部 副会長 
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また、ホテル内別会場にて懇親会が開催され盛況裏に終了となった。 

 

～懇親会の様子～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長きにわたって理事会に携わってこられた砂川前監事(左写真中央)と成川前障がい福祉担当理事 

本当にお疲れ様でした。ありがとうございました！ 
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須藤 正明 記 

  

令和 5 年 3 月 9 日(木)、上総モナークカントリークラブにて芝楽苦会ゴルフコンペが開催されました。

３月とは思えぬ初夏の陽気で時折吹く微風でも杉からオレンジ色の粉が目に見える程舞う中、皆様鼻水

を拭き目を真っ赤にしながらプレーされていました。 

そんな中一人半袖シャツで元気にプレーされていた原先生が見事優勝されました。 

以下その結果です。 

順位 名前 OUT IN GROSS HDCP NET 

優勝 原比佐志 ４２ ４４ ８６ １３．２ ７２．８ 

２位 小竹和巳 ５０ ４９ ９９ ２４．０ ７５．０ 

３位 三枝冨士夫 ５３ ５７ １１０ ３３．６ ７６．４ 

BG 原比佐志      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝された原先生 

本当によくご参加されていました 

 

 

 

 

 

 

芝楽苦会ゴルフコンペ（R5.3.9） 

 

） 
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須藤 正明 記 

 

令和 5 年 3 月 30 日(木)、ロイヤルスターゴルフクラブにて三郡市ゴルフコンペが開催されました。 

桜の花が満開の中、穏やかな天候に恵まれピクニック気分でのプレーとなりました。 

今回はドラコン賞を獲得するなどドライバーが絶好調だった細井先生が見事優勝されました。以下そ

の結果をお知らせします。 

 

順位 氏名 OUT IN GROSS HDCP NET 

優勝 細井 系太郎 ４６ ４６ ９２ ２０．４ ７１．６ 

２位 原 比佐志 ４０ ４８ ８８ １５．６ ７２．４ 

３位 出口 晃(安房) ４１ ４８ ８９ １５．６ ７３．４ 

B.G 渡邉 孝雄(市原) 

原 比佐志 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝は細井先生！ 

 

 

 

 

三郡市ゴルフコンペ（R5.3.30） 
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須藤 正明 記 

 

令和 5 年 6 月 8 日(木)、ジャパン PGA ゴルフクラブにて芝楽苦会ゴルフコンペが開催されました。梅

雨の合間の晴れに恵まれ絶好のコンディションの中、大分花粉症の苦しみから解放されて気分爽快な細

井系太郎先生が見事優勝されました。以下その結果です。 

 

順位 名前 OUT IN GROSS HDCP NET 

優勝 細井系太郎 ５０ ５４ １０４ ３０．０ ７４．０ 

２位 出口晃 ４１ ４４ ８５ １０．８ ７４．２ 

３位 市川昇 ４５ ４４ ８９ １２．０ ７７．０ 

B.G 出口晃      

※写真の提供はありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 芝楽苦会ゴルフコンペ（Ｒ5.６.8） 
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第 10 回理事会報告 

                      令和５年 1 月 7 日(土)19:00～20:36 

医歯薬会館 1 階会議室 

一．開会                                     長谷部副会長 

二．挨拶                                            古谷会長 

三．報告 

 1. 12/1(木) 国保役員選任検討委員会(県歯会館)                           成川理事 

   14 時より。 

 2. 12/1(木) 木更津市口腔がん検診反省会(木更津市役所 健康推進課)                 勝呂理事 

   13 時 30 分より。 

   廃棄物処理について。 

 3. 12/1(木) 令和 4 年度郡市 ICT 担当者協議会(県歯会館)                       飯島理事 

   14 時より 16 時 30 分まで。 

 4. 12/3(土) 令和 4 年度第 2 回生涯研修講習会(東京ベイプラザホテル)               中村理事  

15 時より。32 名参加。 

 5. 12/3(土) 令和 4 年度敬老会・祝賀会並びに忘年会(東京ベイプラザホテル)            鈴木理事 

   18 時 30 分より。36 名参加。 

 6. 12/7(水) 令和 4 年度第 3 回富津市介護保険運営協議会(書面会議)              熊切専務理事 

 7. 12/8(木) 郡市会長会議(Web 会議)                               古谷会長 

   10 時 30 分より 12 時まで。 

次年度の事業計画予算案について。 

   日本歯科医師会の会長選挙について。 

 8. 12/8(木) 令和 4 年度富津市在宅医療・介護連携部門ワーキンググループ 

熊切専務理事 

 9. 12/14(水) 社保委員会(たく)                                 松葉理事 

   10 名参加。 

 10. 12/14(水) 令和 4 年度富津市在宅医療・介護連携推進協議会                  水町前理事 

           第 1 回認知症施策部門ワーキンググループ出席。 

        認知症サポーター「チームオレンジ」や認知症家族の会を立ち上げ予定。 

 11. 12/15(木) 木更津市食育推進協議会(木更津市役所 駅前庁舎)                  古谷会長 

      14 時より 15 時 30 分まで。 

 12. 12/16(金) 君津市令和 4 年度第 4 回個別地域ケア会議[自立支援型](君津市役所)             

神副会長 

   13 時より 14 時 45 分まで。 

理事会報告 
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 13. 12/21(水) 広報委員会(天たけ)                                飯島理事 

   19 時より 21 時まで。10 名参加。 

 14. 12/22(木) 三愛オブリテック特殊歯科検診[集団]                        勝呂理事 

   9 時より。検診医－勝呂理事、佐久間委員長。受診者－61 名。 

 15. 12/22(木) 袖ケ浦市口腔がん検診反省会(袖ケ浦市役所 健康推進課)               勝呂理事 

   13 時より。出席－勝呂理事、佐久間委員長。 

   廃棄物処理について。 

 16. 12/22(木) 木更津市在宅医療・介護連携部会(Web 会議)                     勝呂理事 

   19 時より。 

来年度はターミナルケアについての講習会を予定。 

 17. 12/31(土) 会報 90 号発行                                 飯島理事 

   HP に掲載。 

 18. 12/31(土)～1/3(火) 年末年始休日診療                              高浦理事 

   4 市の受診者総数－95 名。 

 19. 1/5(木) 新千葉新聞 1 月 5 日発行号広告掲載                      飯島理事 

四．協議 

 1．生涯研修講習会の反省について                               中村理事 

   講習会の設営費用について。 

 2．敬老会・祝賀会並びに忘年会の反省について                         鈴木理事 

   二次会の確保について。 

3．社保講習会・新年会について                                松葉理事 

  1/21(土)を予定。次第および設営の確認。 

4．医療管理講習会について                                   高浦理事 

  4/15(土)16 時より開始予定。講習会の内容については今後検討。 

  委員会は 2/18(土)18 時を予定。 

 5．健歯コンクール開催方法について                              今村理事 

   前年度同様に表彰のみとする。 

6．障がい者(児)歯科診療施設について                              神副会長 

  君津市にて障がい者(児)歯科診療施設を設けるか市長と今後検討中。 

7．顧問会議について                                     松清理事 

  ２/22(水)を予定。 

3 役、勝見理事、松清理事出席予定。 

役員選出について。 

8．臨時総会について                                      松清理事 

  3/18(土)17 時より医歯薬会館 3 階大教室にて開催予定。 

9．令和 5 年度 木更津市および袖ケ浦市口腔がん検診日程について                 勝呂理事 

  木更津市口腔がん検診 9/28(木)、袖ケ浦市口腔がん検診 10/26(木)に決定。 

五．閉会                                           神副会長 
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第 1１回理事会報告 

                      令和５年２月１日(水)19:26～21:05 

医歯薬会館 1 階会議室 

一．開会                                            神副会長 

二．挨拶                                            古谷会長 

三．報告 

 1. 1/12(木) どんぐりの郷摂食嚥下指導                               成川理事 

   11 時より 16 時まで。 

   次回より 6 名に対して個別指導を開始予定。 

 2. 1/17(火) 袖ケ浦市自立支援型地域ケア会議(Zoom 会議)                      砂川監事 

   19 時より 20 時 20 分まで。 

 3. 1/19(木) 郡市学校歯科保健担当者会議                               今村理事 

   歯列・咬合判定 2 について。 

 4. 1/19(木) フッ化物洗口普及事業郡市合同委員会                   今村理事 

   欠席。 

 5. 1/19(木) 第 7 回富津市自立支援のための地域ケア会議              熊切専務理事 

13 時より 14 時まで。 

 6. 1/19(木) 令和 4 年度君津地域・職域連携推進会議(Web 会議)             古谷会長 

   14 時より 16 時まで。 

   働く世代の生活習慣の改善(肥満・高血圧対策)について。 

 7. 1/20(金) 地域医療支援病院委員会(書面会議)                     古谷会長 

 8. 1/21(土) 社保講習会・新年会                           松葉理事 

      社保講習会－16 時より。45 名参加。 

   新年会－18 時より。33 名参加。来賓 5 名。 

 9. 1/26(木) 富津市介護予防普及啓発事業「高齢者のための口腔教室」          勝呂理事 

   13 時 30 分より。23 名参加。         (富津市役所 5F 会議室) 

   「災害時における口腔の健康維持について」 講師 勝呂理事 

   「新型コロナウイルス感染症に負けないために、お家でできるお口の体操」 

                        千葉県歯科衛生士会 

四．協議 

 1．社保講習会・新年会の反省について                        松葉理事 

   講習会から新年会の移動時間について、今後検討。 

今後、講習会の会場費の見積もりを事前に確認とする。 

 2．富津市口腔がん検診について                           勝呂理事 

   来年度より開始。100 名程度を予定。日程および会場は今後検討。 

3．歯列・咬合判定 2 について                            今村理事 

   治療勧告ではないため、お知らせと訂正。 
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4．顧問会議について                                 松清理事 

  参加人数 12 名を予定。 

 5．臨時総会について                                松清理事 

   3/18(土)に開催予定。会場は東京ベイプラザホテル。 

   懇親会については、今後検討。 

6．医療管理講習会について                             高浦理事 

  4/15(土)、医歯薬会館 3 階大教室にて 16 時より 17 時 30 分までを予定。 

  講師は社会保険労務士－東 孝俊様。 

7．君津健康センター・健康診断について                       高浦理事 

  6/29(木)を予定。 

8．障がい者(児)歯科診療施設について                         神副会長 

  今後、4 市に要望書を作成、提出を予定。 

五．閉会                                    長谷部副会長 

 

 

 

第 12 回理事会報告 

                      令和５年 3 月１日(水)19:30～21:12 

東京ベイプラザホテル 

一．開会                                    長谷部副会長 

二．挨拶                                       古谷会長 

三．報告 

 1. 2/2(木) 災害対策本部設置 運営訓練(Web 会議)                   高浦理事 

   10 時より 11 時まで。 

 2. 2/3(金) 君津市令和 4 年度第 5 回個別地域ケア会議[自立支援型]           神副会長 

   13 時より 14 時 20 分まで (君津市役所) 

 3. 2/3(金) 富津市多職種連携情報共有システム[バイタルリンク]勉強会        熊切専務理事 

   参加－熊切専務理事、間瀬愼一郎先生、重田吉美先生、天羽歯科医院 

衛生士・村田加奈子様 

 4. 2/6(月) 会報第 90 号 40 部製本完了                       飯島理事 

 5. 2/7(火) 令和 4 年度第 4 回富津市介護保険運営協議会               熊切専務理事 

欠席。 

 6. 2/7(火) 令和 4 年度第 2 回君津市国民健康保険運営協議会               松葉理事 

   欠席。 

 7. 2/8(水) 令和 4 年度第 3 回富津市国民健康保険運営協議会             熊切専務理事 

   欠席。 

 8. 2/9(木) 令和 4 年度郡市地域保健担当者連絡協議会(県歯会館)             勝呂理事 

      14 時より。出席－佐久間委員長。 
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来年度も口腔がん検診を実施予定。 

 9. 2/9(木) 富津市三師会 (医師・歯科医師・薬剤師会議)               熊切専務理事 

   出席―熊切専務理事、飯島理事、今村理事。 

 10. 2/9(木) 在宅医療担当者連絡会議(Web 会議)                  長谷部副会長 

   県歯から郡市への要望について。 

在宅医療の受け入れ可能な歯科診療所を増やしたい。 

    認知症対応向上研修を受講してほしい。 

    県歯から貸し出している医療機器等の不具合、期限切れ等あれば知らせてほしい。 

 11. 2/10(金) 総務委員会(東洋)                            松清理事 

   19 時より。12 参加。 

 12. 2/16(木) 富津市自立支援のための地域ケア会議                   今村理事 

 13. 2/16(木) 障がい福祉委員会(きのした)                      成川理事 

   18 時より。8 名参加。 

 14. 2/17(金) きみつ愛児園摂食嚥下指導                        成川理事 

   個別指導－9 名、集団指導―50 名。 

   来年度の指導日程について。 

 15. 2/18(土) 医療管理委員会(いち吉)                        高浦理事 

   18 時より。8 名参加。 

 16. 2/21(火) 会館運営委員会(医歯薬会館 1 階会議室)                 古谷会長 

   会館内の空調について。 

 17. 2/21(火) 袖ケ浦市自立支援型地域ケア会議評価会(Zoom 会議)            砂川監事 

   19 時より 20 時 30 分まで。出席―砂川監事、和田先生、中村理事。 

 18. 2/22(水) 顧問会議(四季味宴席 たく)                       松清理事 

   19 時より。12 名参加。 

四．協議 

 1．富津市口腔がん検診について                           勝呂理事 

   日程の調整。今後、富津市担当者・一次検診医の先生と相談。 

 2．医療管理講習会について                             高浦理事 

   次第の確認。 

3．歯列・咬合判定 2 について                            今村理事 

  改定後の質問への対応について検討。 

4．さざんか特殊歯科診療所視察について                      熊切専務理事 

  視察日の日程について検討。 

 5．臨時総会について                                 松清理事 

   委任状、議決権行使書、事前質問の期日について確認。 

6．令和 5 年度予算、事業計画について                         古谷会長 

  予算、事業計画について確認。 

7．定款変更について                                       勝見理事 
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  変更内容の確認、今後、臨時総会および定時総会へ議案として提出。 

五．閉会                                             神副会長 

 

 

 

令和５年度 第 1 回理事会報告 

                      令和５年 4 月８日(土)19:25～20:55 

医歯薬会館 1 階会議室 

一．開会                                            神副会長 

二．挨拶                                            古谷会長 

三．報告 

 1. 3/2(木) 木更津看護学院卒業式                                古谷会長 

   欠席。 

 2. 3/2(木) 郡市会長会議(県歯会館)                                古谷会長 

   10 時 30 分より 12 時 30 分まで。臨時代議員会について。 

 3. 3/2(木) 木更津市在宅医療・介護連携推進協議会(Web 会議)                   勝呂理事 

   19 時より。在宅医療連携介護マップについて。 

 4. 3/3(金) 令和 4 年度第 3 回袖ケ浦市認知症施策推進検討委員会(Web 会議)             砂川監事 

 5. 3/9(木) 令和 4 年度第 2 回富津市在宅医療・介護連携推進会議                熊切専務理事 

 6. 3/13(月) 令和 4 年度第 2 回君津地域保健医療連携・地域医療構想会議               古谷会長 

   19 時より 20 時まで。                 (Web 会議) 

 7. 3/16(木) 令和 4 年度君津保健所母子保健推進協議会(書面会議)               鈴木みちよ先生 

 8. 3/16(木) 富津市自立支援のための地域ケア会議                       熊切専務理事 

 9. 3/18(土) 第 18 回臨時総会(東京ベイプラザホテル)                        松清理事 

   18 時より。会員数 146 名中、出席－27 名、委任状 93 名、議決権行使書 2 名。 

   懇親会は 23 名出席。 

 10. 3/23(木) 第 177 回臨時代議員会(県歯会館)                          古谷会長 

   10 時より 16 時まで。出席－古谷会長、神副会長、熊切専務理事。 

   会費の見直しについて。 

 11. 3/23(木) 千葉県歯科医師会創立 120 周年記念・令和 4 年度受彰者を囲む交歓会 

   17 時 30 分まで。           (京成ホテルミラマーレ)               古谷会長 

 12. 3/23(木) 令和 4 年度第 2 回袖ケ浦市健康づくり推進協議会 

(袖ケ浦市民会館)              砂川監事 

 13. 3/23(木) 高齢者虐待防止ネットワーク会議(木更津市役所朝日庁舎)               成川理事 

   18 時 15 分より。 

 14. 3/24(金) 令和 4 年度君津健康福祉センター運営協議会(書面会議)                古谷会長 

 15. 3/26(日) いすみ鉄道コラボプロジェクト 

   『28(ニッパチ)から 29(肉)へ 健幸の入り口 8029』イベント(国吉駅)              今村理事 
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 16. 4/3(月) 袖ケ浦市介護認定審査会全体会議(Web 会議)                      砂川監事 

 17. 4/5(水) 君津地方学校保健理事会                               今村理事 

       令和 4 年度の決算報告について。 

四．協議 

 1．医療管理講習会について                                  高浦理事 

   配布資料について検討。 

 2．第 19 回定時総会について                                  松清理事 

   提出議案について確認、会場、時間、懇親会について検討。 

3．生涯研修講習会について                                  中村理事 

  県歯科医師会への案内状について。 

4．君津中央病院への紹介について                                河野先生 

  歯科から医科への紹介状(対診)について。 

今後は君津中央病院へ意見書を検討。 

 5．事業所歯科健診について                                  勝呂理事 

   歯科健診内容、健診費について検討。 

6．4 市への要望書について                                   古谷会長 

下記 2 項目の要望書を提出予定。 

1、障がい者・障がい児の歯科治療施設の整備について 

2、年末年始休日診療待機料の見直しについて 

五．閉会                                         長谷部副会長 

 

 

 

第２回理事会報告 

                      令和５年５月 10 日(水)19:30～20:27 

東京ベイプラザホテル 3 階 

一．開会                                          長谷部副会長 

二．挨拶                                             古谷会長 

三．報告 

 1. 4/15(土) 医療管理講習会(医歯薬会館 3 階大教室)                        高浦理事 

   16 時より。20 名参加。 

 2. 4/15(土) 総務委員会(医歯薬会館 3 階大教室)                          松清理事 

   9 名参加。 

四．協議 

 1．医療管理講習会の反省について                                高浦理事 

   開催時間の適否について今後検討。 

 2．4 市への要望書について                                    古谷会長 

   要望書は現在、推敲
すいこう

中。 
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3．第 19 回定時総会について                                  松清理事 

  日程、会場の確認。懇親会の形式について検討。 

4．会費未納会員の扱いについて                                熊切専務理事 

  喪失に該当する。 

除名、喪失の違いについて。 

 5．特殊歯科、生涯研修合同委員会について                       中村理事、鈴木理事 

   5/17(水)に行う予定。出席者の確認。 

6．会計委員会について                                     勝見理事 

   開催場所について検討。 

 7．監査会について                                       勝見理事 

   開催場所について検討。 

 8．健康診断について                                      高浦理事 

   例年どおり、君津健康センターにて行う。 

 9．生涯研修講習会について                                   中村理事 

   7/8(土)17 時より、医歯薬会館 3 階大教室にて行う予定。 

 10．会報 91 号について                                     飯島理事 

   掲載内容の確認 

執行部の先生方へ、任期満了の挨拶文の依頼。 

 11．富津市口腔がん検診について                                勝呂理事 

   募集人数の上限について 100 名から 120 名を予定。 

 12．地域保健、学校歯科保健合同委員会について                    勝呂理事、今村理事 

   6/3(土)に行う予定。 

五．閉会                                            神副会長 

 

 

 

第 3 回理事会報告 

                      令和５年 6 月 7 日(土)19:28～20:38 

木更津ワシントンホテル 2 階 

一．開会                                             神副会長 

二．挨拶                                             古谷会長 

三．報告 

 1. 5/12(金) きみつ愛児園摂食嚥下指導                             成川理事 

  9 時 30分より 14 時 30 分まで。 

  日大松戸 野本先生を中心に個別指導 9 名、集団指導 50 名を行った。 

 2. 5/17(水) 特殊歯科・生涯研修合同委員会(松立)                   中村理事、鈴木理事 

  出席－特殊歯科 7 名、生涯研修 6名。 

 3. 5/17(水) 君津地方学校保健会総会・研修                           今村理事 
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  欠席。 

 4. 5/18(木) 社保個別勉強会                            松葉理事、河野委員長 

  18時 30分より。 

 5. 5/19(金) 令和 5 年度君津市個別地域ケア会議[自立支援型](君津市役所)             神副会長 

  13時より 14 時 30 分まで。 

 6. 5/21(日) 社保個別勉強会                            松葉理事、河野委員長 

  18時 30分より。 

 7. 5/22(月) 令和 5 年度第 1 回君津国民健康保険協議会                      神副会長 

  欠席。 

 8. 5/24(水) 会計委員会(木更津の暖)                              勝見理事 

  7 名出席。 

 9. 5/25(木) 郡市会長会議(県歯会館)                               古谷会長 

  10時より 12時まで。 

 10. 5/31(水) 令和 5年度第 1回君津市在宅医療・介護連携推進協議会               神副会長 

  19時より 20 時 30 分まで。         (君津市保健福祉センター) 

 11. 5/31(水) 監査会(四季味宴席 たく)                             勝見理事 

  6 名出席。 

 12. 6/1(木) 木更津市在宅医療・介護連携推進協議会                       勝呂理事 

  19時より。                 (木更津市総合福祉会館) 

  多職種連携研修会テーマ[暴力・ハラスメント対策]に決定。 

 13. 6/3(土) 地域保健・学校歯科保健合同委員会(いち吉)                勝呂理事、今村理事 

  出席－地域保健 9 名、学校歯科保健 11 名。 

 14. 6/4(日) 天神山地区住民座談会                               今村理事 

  [口腔環境を良くする必要性 健康との関連]について。 

四．協議 

 1．役員改選に伴う立候補(理事・監事)の届け出について                       古谷会長 

  締切の時刻の確認。 

 2．県歯代議員及び予備代議員改選に伴う立候補の届け出について                   古谷会長 

  締切の時刻の確認。 

3．国保組合議員改選に伴う立候補の届け出について                                   古谷会長 

  締切の時刻の確認。 

4．第 19 回定時総会について                                   松清理事 

 明日、資料の配布を予定。 

 5．生涯研修講習会について                                    中村理事 

  講師の当日宿泊先及び宿泊料、交通費について検討。 

6．コ・デンタルスタッフセミナーについて                             鈴木理事 

 7/26(水)19 時より開催。 

 近年の物価及び流通コストの上昇により、会費(プレー費)の増額について。 
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7．富津市口腔がん検診について                                  勝呂理事 

 8/31(木)を予定。募集人数の上限を 120名とする。 

 富津市の先生方に協力医の声かけを行う。 

 検診後の反省会について。 

五．閉会                                          長谷部副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和５年６月７日 このメンバーでのラストとなった令和 5 年度第 3 回理事会集合写真 ワシントンホテルにて 
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原比佐志先生を偲んで 

 

わずか半年前、前号の会報で編集、使用した写真をまさかこんな形で今号に掲載するとは夢にも思いま

せんでした。同窓の大先輩でもあり、私を理事会に導いて下さった原先生のあまりにも早すぎる突然の

悲報には、ただただ驚くばかりです。都合でお通夜には参列できませんでしたが、翌日の告別式でご子息

がご挨拶で、叱る時は決して感情的にならず、ちゃんと訳を説明して諭してくれたというような事をお

話しされました。私も原先生と出会ってから 15 年、随所で同じように感じたことがあったような気がし

ます。 

今回、高橋晃先生、神由紀彦先生より追悼文をお預かりしましたので掲載させていただきます。 

 

飯島 達郎 
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突然の訃報に驚きました ほんの少し前には元気な姿でお話していたのに 

このような知らせを受けるとは誰が予想できたでしょうか 

 

あまりにも唐突な出来事で 私は今この瞬間も 

現実を受け止めることができません 

 

原くん あえてここでもそう呼ばせてください 

 

原くんは私の一日前が誕生日でした 

初めて会ったのは 自分の開業の挨拶の時でした 

半年ほど前に先に開業していた原くんには その後も仕事面だけでなく 

    プライベートでゴルフ・カラオケなどもずいぶんご一緒させていただきました 

 

そんな中でまず驚いたのは 原くんは会務が大好きなところ 

      自分の時間を削ってまで本当に一生懸命でしたのは皆さんもご存知の通りですね 

 

そんな原くんに触発されたわけでもないのですが 

私は地元では学校医はもちろんですが 

介護認定委員や警察嘱託医を原くんと一緒にできたこと 

そして二人でそれらの表彰式にも出席したことは 

今もとてもいい思い出です 

また 県歯の委員会や行事にも何年も一緒に通いましたね 

 

もう会えないと思うと悲しくて涙が止まりませんが 

原くんの笑顔を手本に歩いていきます 

 

原くん かけがえのない思い出をありがとう 

また 天国で会える日までお別れです 

本当に心からありがとう どうぞ安らかにお眠りください 

 

高橋 晃 
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初めてお会いしたのは富津の保育園の運動会でした。子どもの応援をしていたところ親子競技のアナ

ウンスがありました。園の配慮で歯科医師同士だからとペアになり、一緒に手をつなぎ我が子のために 

2 人で懸命に走りました。22～23 年前のことです。当時、先生は歯科医師会の会員として活躍されてい

ました。私はこの地に勤務医として赴任後開業 1～2 年経過した頃で、未入会でした。そんな自分に気軽

に声をかけていただきうれしく思いました。その後、この日のことを話す機会があり「あの時の先生の手

は温かかった」と冗談交じりで話すと笑ってくれました。 

平成 23 年より理事会でご一緒するようになってからは、長きに亘り共有する時間を過ごしました。 

関係を振り返ってみると先生が専務理事、僕が広報理事（2 期）その後は副会長同士、会長－総務理事、 

会長－専務理事とどんな関係にあってもたくさんのアドバイスを頂きました。 

色々なことが頭に浮かんできます。挨拶が上手でいつも左手を腰にあて、台本無しでスラスラ話す姿は

とても真似できません。カラオケも大好きで美声で玄人はだし、レパートリーも沢山ありました。 

ゴルフもご一緒することはありませんでしたが、会報誌をみるとベストグロス賞に名を見ることが多く、

他にもボウリング大会、麻雀大会にも毎年名を連ねていました。 

多くの行事に積極的に参加され、君津木更津歯科医師会のことを深く考えて下さっていた原先生。こん

なに早く失うのはあまりにも抜けた穴が大きすぎて、この先も戸惑うことが多くありそうです。 

山口延善会長時代、原副会長、小松専務理事の 3 人が代議員会で県歯に行った帰りに君津で何度か食

事に誘っていただきました。小松先生に続き原先生までという寂しい気持ちでいっぱいです。2 人はとて

も仲が良かったように思います。 

倒れた当日は、ご令嬢と入籍してまだ日が浅い旦那様と一緒に 3 人で食事をした後、楽しそうに帰宅

してその直後だったと奥様より伺いました。今年に入ってから「今度、上の子が結婚するんだ」と嬉しそ

うに（本当はちょっと寂しそうだったかもしれませんが）話をしていました。今秋にも式を挙げる予定だ

ったとのことで無念に感じます。 

訃報後 2 週間程経過していましたが、奥様と原歯科医院勤務の衛生士の方の配慮により、通院してい

た患者様のブリッジの装着を私の診療所で行うことができました。右下の生活歯のブリッジは丁寧に形

成・印象され、無事装着することができて安堵しました。「先生、この先も真面目にやってね」という先

生の最後のメッセージと受け取ることにします。 

原先生、長い間お付き合いいただき誠にありがとうございました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

 

神 由紀彦 

 

 

この度、故・原比佐志先生の死亡叙勲の受章が閣議決定されました。 

位記・従六位 

 勲記・章記番号 20511398 号 

勲章・旭日双光章 

受章日・令和 5 年 4 月 11 日 
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会員の動向 

 

【閉院】 

         高橋歯科医院（木更津市） 令和５年３月３１日付 閉院 

 

大澤歯科医院（富津市） 令和５年３月３１日付 閉院 

 

袖ケ浦福祉センター（袖ケ浦市） 令和５年３月３１日付 完全廃院  

 

【物故会員】 

 

原 比佐志 先生（君津市） 

                                   令和５年４月 11日 ご逝去（享年６４歳） 

               謹んでご冥福をお祈りいたします 
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  編集後記 
 

 広報調査委員会の委員長になりまして２年が経ちました。毎月の理事会には書記として参加させてい

ただき、理事の先生方のご活躍、歯科医師会の様々な行事および業務内容を知ることができました。今

思うとコロナ禍でのリモート理事会、新型コロナウイルスによる様々な行事の中止、制限開催、色々と

ありました。現在は、感染症分類も２類相当から５類に緩和され、コロナ以前の行事内容に戻っており

ます。このまま以前のように、懇親会、交流会の開催、飲みニケーションの場が増えることを願ってお

ります。今回で委員長としての任務は終わりになりますが、今後とも引き続き、広報調査委員会へのご

指導、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

                               広報調査委員会委員長 山田遼 

 

 

表紙写真の和蔵酒造で、千葉県産紅あずま 100%を使用した本格芋焼酎「あずま小町」を買ってき

た。普段はウイスキー党の私ですが、芋焼酎について。原料となる芋には代表的な品種ではでんぷん含

有量が多く食べても甘く味がいいコガネセンガン、食用には適していないが平成４年に焼酎専用に開発

されたフルーティーですっきりした香りの味わいを生むジョイホワイトなどがある。これら主原料と、

麹菌を繁殖させるための麴原料をそれぞれ製麹→仕込み（この過程でこの２つは合流し「もろみ」を作

る）→蒸留（ここで原酒の生成）→貯蔵・熟成されたあと割り水でブレンドされ、やがて瓶詰めされて

出荷されていく。このあずま小町もすっきりした味わいでなかなか旨い。 

我が家は震災のあった 2011 年 3 月に完成し、リビングに念願のホームバーを作ってみたものの、や

がて現在 11 歳と 8 歳の息子たちの遊び場と化し、日々増えていく自身の雑貨置き場となって全く稼働

してなかったが、久しぶりにそれとなく片付けて撮ってみた。 

 年末の会報 92 号からはいよいよ中村新広報調査担当理事へバトンタッチです。私も中村理事から生

涯研修担当理事を引き継ぎますので、お互い助け合って来期も頑張っていきましょう。2 期 4 年間、広

報に携わっていただいた全ての方々に感謝致します。ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報調査担当理事 飯島達郎 
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★表紙コメント★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

和蔵酒造 貞元蔵・酒菜館 

〒299-1131 君津市下湯江 240 

Tel.0439-52-0461 

 

原比佐志先生の生家である旧原本家、和蔵酒造 貞元蔵・酒菜館。私の通勤路にあり、休日ともなると観

光バスが止まっているのをよく見かけます。お酒のラインナップも豊富で、日本酒では「鹿野山」各種、

焼酎では芋は「善次郎」、「あずま小町」など数種、麦も「さだもと」、米では「都々逸」、その他リキュー

ルなどなど多種揃っています。また、試飲や酒蔵見学(要予約)も出来ますので、ぜひ足を運んでみて下さ

い！ 

撮影／飯島 達郎 

 

 

 

 

 

 

二年間、ありがとうございました。 

広報調査委員会 

担当理事 飯島 達郎 

委員長 山田 遼 

                                       委員 鎌田 誠 

                        高橋 晃 

                                               鈴木 邦彦 

                                               山口 究 

飯塚 晃 

     加瀬 里江 
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君津木更津歯科医師会事務局 

〒２９２－０８３２ 

木更津市新田３－４－３０ 

（医歯薬会館相談室 担当 加々見） 

TEL ０４３８（３８）５７２５  FAX ０４３８（３８）５７２６ 

（受付 月・水・木１０：００～１５：００ 火・金１０：００～１２：００） 

E-mail : kkdental@nifty.com 

 

 



48 

 

 

 

 

 

 

 

 


